

WN Rusia Tewas Bersimpuh di Penginapan Bali, Leher Terjerat Tali

BADUNG (IM) - Seorang warga negara (WN) Rusia bernama Artem Kantariia ditemukan meninggal dunia dengan posisi bersimpuh di depan kamar penginapan di Banjar Cengiling, Jimbaran, Badung, Bali. Polisi menyebut leher bule itu juga terlilit tali papan selancar.

“Orang asing tersebut ditemukan duduk bersimpuh dengan masih menggunakan earphone, terlilit tali papan surfing di leher dan sudah dalam keadaan meninggal dunia,” kata Kasi Humas Polresta Denpasar, AKP I Ketut Sukadi dalam keterangannya, seperti dilansir detikBali, Jumat (7/7).

Bule Rusia itu pertama kali ditemukan oleh pemilik penginapan bernama I Putu Agus Swantara (32) sekitar pukul 06.15 Wita. Saat itu, Swantara membuka gerbang untuk membangunkan orang tua dan para pekerja proyek rumah di dekat penginapan miliknya.

Swantara kemudian melihat bule Rusia itu mengenakan singlet putih dan celana pendek biru. Ia mengira Artem bersimpuh sembari tiduran di depan kamarnya.

Swantara kemudian mendekati WN Rusia itu. Swantara kaget melihat sang bule tidak bergerak dengan tali papan selancar menjerat lehernya. Swantara lantas bergegas menelepon kakak sepupunya yang juga seorang anggota pecalang di lingkungan tersebut.

Polisi menyebut tim Inafis sudah memeriksa jasad korban. Jenazah WNA itu juga mengeluarkan sedikit darah dari lehernya. Ditemukan pula air mani yang keluar dari kemaluan dan kotoran dari dubur. Polisi mengatakan tak ada tanda-tanda kekerasan pada tubuh jasad Artem. **■ Ius**

2 Kelompok Remaja Tawuran Pakai Sajam di Tigaraksa Tangerang

TANGERANG (IM) - Dua kelompok remaja yang diduga pelajar melakukan aksi tawuran di Jalan Raya Arya Wangsakar, Kampung Sodong, Desa Sodong, Kecamatan Tigaraksa, Kabupaten Tangerang.

Kapolsek Tigaraksa, AKP Agus Ahmad Kurnia mengatakan peristiwa tawuran tersebut terjadi pada Kamis (6/7) sore, sekira pukul 16.30 WIB. Lokasi tepatnya berada di depan gardu PLN Desa Sodong. “Telah kami lakukan pengecekan, namun sudah bubar saat kita cek,” ucap Agus, Jumat (7/7).

Menurut saksi-saksi di lokasi, dua kelompok remaja tersebut saling kejar-kejaran menggunakan sepeda motor dengan membawa senjata tajam (sajam) ke arah Desa Tapos dan ke arah Pasar Gudang Tigaraksa. “Berjumlah 6 motor semuanya, tapi sudah membubarkan diri saat kita cek,” ujarnya.

Sementara, Ery salah satu warga sekitar tempat kejadian berharap dengan adanya peristiwa tawuran tersebut, pihak Kepolisian bisa lebih optimal dalam melakukan pengamanan di wilayah.

Agar tidak ada lagi aksi-aksi serupa di kemudian hari. Pasalnya, aksi para remaja bersajam itu sangat membahayakan masyarakat. “Tentunya, kami sangat resah dan menyangkan aksi kekerasan yang dilakukan oleh anak-anak itu. Prihatin juga sih, masih pada bocah udah pada bawa sajam,” pungkasnya. **■ Ius**

12 | PoliceLine

IDN/ANTARA



PEMUSNAHAN SABU SITAAN DI BNN BANTEN

Personel Badan Narkotika Nasional (BNN) Provinsi Banten menjaga tiga tersangka kurir dan barang bukti narkotika jenis sabu saat ekspos pemusnahan 1,98 kilogram sabu di Serang, Banten, Jumat (7/7). Jajaran BNN Provinsi Banten memusnahkan 1,98 kilogram narkotika jenis sabu yang disita dari tiga tersangka saat dikirim dari Aceh untuk diedarkan di Jakarta.

Polri Segera Aktifkan Satgas Nusantara Kawal Pelaksanaan Pemilu 2024

Satgas Nusantara akan menggandeng semua pihak untuk menciptakan pemilu yang damai. “Polri akan menggandeng semua stakeholder terkait dan semua komponen masyarakat dalam rangka menciptakan pemilu damai untuk Indonesia lebih maju lagi,” kata Kepala Divisi Humas Polri, Irjen Sandi Nugroho.

JAKARTA (IM) - Kepolisian Negara Republik Indonesia (Polri) segera mengaktifkan kembali Satuan Tugas (Satgas) Nusantara dalam rangka pengamanan Pemilihan Umum (Pemilu) 2024.

Kepala Divisi Humas Polri, Irjen Sandi Nugroho

mengatakan, saat ini proses pengaktifan Satgas Nusantara tinggal menunggu rampungnya proses administrasi.

“Untuk rapat pembentukannya sudah dilaksanakan, saat ini mungkin tinggal menunggu administrasinya saja. Administrasi untuk Sprint (surat perin-

tah tugas) pelaksanaan satgas sementara tersebut supaya bisa menjadi cooling system dalam rangka persiapan Pemilu 2024,” ujar Sandi di Mabes Polri, Jakarta, Jumat (7/7).

Sandi mengatakan, Satgas Nusantara akan menggandeng semua pihak untuk menciptakan pemilu yang damai. “Polri akan menggandeng semua stakeholder terkait dan semua komponen masyarakat dalam rangka menciptakan pemilu damai untuk Indonesia lebih maju lagi,” ucapnya.

Sebelumnya, Irjen Dedi Prasetyo, ketika menjadi Kadiv Humas Polri sebelumnya, membeberkan sejumlah tugas yang akan dijalankan Satgas Nusantara. Adapun Satgas Nusantara

akan melakukan kegiatan literasi, sosialisasi, dan pengingat kepada masyarakat menjelang pemilu. Apabila ada masyarakat atau kelompok tertentu yang menyebarkan dan memviralkan konten-konten yang bersifat polarisasi, politik identitas, hingga hoaks, maka Satgas Nusantara akan bergerak untuk mengingatkan. “Apabila diingatkan sekali, dua kali, masih melakukan tindakan yang sama, maka upaya penegakan hukum harus dilakukan,” tutur Dedi.

Dedi, yang kini menjabat Asisten Kapolri Bidang Sumber Daya Manusia (SDM), pernah mengatakan, bahwa Polri belajar dari pengalaman Pemilu 2019 untuk mempersiapkan pengamanan pada

Pemilu 2024.

Dedi mengakui polarisasi, hoaks, hingga ujaran kebencian selama kontestasi pemilu sulit dicegah. Namun, Dedi menyebut Polri akan mencegah hal-hal seperti itu agar tak terulang di Pemilu 2024. “Berangkat dari pengalaman Pemilu 2019, tentunya kita tidak bisa menghindari polarisasi, politik identitas, hoaks, ujaran kebencian. Itu tidak bisa kita hindari,” ujar Dedi kepada wartawan di Mabes Polri, Jakarta Selatan, Minggu (19/6/2022).

Polri, kata Dedi, menyiapkan Satgas Nusantara untuk mengantisipasi polarisasi. “Satgas Nusantara sebagai bentuk cooling system,” ucapnya. **■ Ius**

SANDIMAS
GRANITE & SANITARY

MENGUCAPKAN

Selamat Ulang Tahun

3 Juli 2006 - 3 Juli 2023

InternationalMedia

internationalmedia.co.id

Semoga International Media yang saat ini telah melebarkan sayapnya dalam menyajikan pemberitaan secara online melalui internationalmedia.co.id bisa lebih dicintai oleh masyarakat Indonesia. Dan semoga International Media senantiasa memberikan informasi yang terbaik, tepat dan akurat kepada masyarakat.